



▲芳川小学校金管バンド



▲中信健康友の会



▲とれもろマンドリンオーケストラ

令和7年度芳川地区文化祭

『集い、語ることの楽しさを! しまじかだ!』



11月8日、9日に芳川地区文化祭が開催されました。

今年度は、芳川小学校の体育館で行っていました。今年度は、芳川小学校の体育館で行つてコンサートを芳川体育館に移動し、公民館駐車場では芳川まるっと青空市を開催するなど、公民館の周辺施設を有効活用しました。「負担なく行き来できる一体感のある会場設営・運営」を目指し、昨年度のからの変更が多い文化祭でした。

9日はあいにくの雨で駐車場での企画など予定通り進まないところもありましたが、2日間を通して多くの方の来場がありました。

また今年度は、筑摩野中学校生徒発案の射的ブースや、中学生のボランティア参加もあり、若者もたくさん関わってくれました。参加してくれた中学生からは「小学生や地域の人とのお話や交流がとても楽しかった」「地域の人と関わる機会が少ないのですが、貴重な体験だった。たくさんの人と関わって新鮮だった。」との感想がありました。

初めての試みがたくさんあり課題も残りましたが、「体感のある会場設営」と、来場者と文化祭参加者が語り合える場を作ることができ、目標としていた形の文化祭となりました。

令和7年11月1日現在
総世帯数 8,348世帯
総人口 17,221人
男 8,683人
女 8,538人

芳川地区
地域づくりセンター
☎58-2034

芳川出張所
☎58-2034

芳川公民館
☎58-2034

芳川福祉ひろば
☎57-0168

※芳川地区地域づくりセンター、
芳川出張所、芳川公民館へのご連絡は同じ番号となります。
芳川みなみ福祉ひろば
☎86-1055



▲ひろばまつり



▲大人気の射的



▲ポーセラーツの会



▲鉄道模型同好会



▲無空道



▲農村女性 野菜販売



▲マンドリンコンサート



村井町文化祭が10月4日、5日開催されました。

村井町文化祭



▲楽しいマジックショー

12月5日に芳川小学校が行われました。児童約120人が体育館に集まり、クラスごとに分かれて有志で集まった指導者16人に教わりながら「おわん」作りに挑戦しました。

初めては編み方が分からず苦戦していた児童も、慣れてくると2個3個と休みの友達の分も作っていました。

「昔ながらの文化に触れる良い機会となりました。」



▲講師を囲んで皆真剣におわん作りに挑戦

しめ飾りづくし





4桁の数字と聞いて、皆さんは何を思い浮かべるだろうか。レジットカードやクレジットカードの暗証番号。すぐには口にしない数字だ。▼一方、同じ4桁でも、あって人に見せる数字がある。車の希望ナンバーだ。内緒の数字と見せる数字。同じ4桁なのに、使われ方は正好反対だ。人は見せるための数字に、どんな思いを込めていいのだろうか。▼3桁なら、誕生日や記念日という想像を鼓舞し、3939からは周囲への譲り合いが感じられる。数字から、その人の人柄を思い描くことが、日常のさやかな楽しみだ。▼ただ、どうしても語呂合せが思い浮かばない番号もある。その理由は、選んだ人の心の中にしかない。分からぬいからこそ想像は広がり、つい考え込んでしまう。▼旅の途中、渋滞の中で、流れしていく隣の車線のナンバーを眺めてみると、数字に込められた想いや誓いを思い巡らすうち、苛立ちは薄れ、静かな想像の時間へと変わっていく。▼私の車は2525だ。それは自分自身への、小さな約束でもある。皆さんなら、どんな4桁を選ぶだろうか。